



Flaschenweine Weißwein Österreich

0,75l

Grüner Veltliner Réserve 2019 | Kamptal | Charly Rol

40,00€

So einen Grünen Veltliner haben Sie noch nie gekostet. Einjähriger Holzausbau in einem Drittel neuen und zwei Drittel gebrauchten Barrriques. Aromen von Birne, Zitrusfrüchten und dem typischen „Pfefferl“ im Abgang, zudem subtile Aromen von exotischen Früchten und etwas Rundes am Gaumen. Charly Rol kommt eigentlich aus dem Burgund und berät seit einigen Jahren die Topwinzer im Kamptal. Er arbeitet biologisch ohne Zertifizierung, im Weinberg mit Begrünung, im Keller mit Spontanvergärung und wenig bis keiner Filtration.

You have never tasted a Grüner Veltliner like this. One-year wood aging in one-third new and two-thirds used barriques. Aromas of pear, citrus and the typical "Pfefferl" in the finish, also subtle aromas of exotic fruits and something round on the palate. Charly Rol is actually from Burgundy and has been advising the top winemakers in the Kamptal for several years. He works organically without certification, in the vineyard with greening, in the cellar with spontaneous fermentation and little to no filtration.

Grüner Veltliner Ried Thal 2019 | Kamptal | Hiedler

43,00€

Das Familienweingut ist Mitglied beim Qualitätsverband „Österreichische Traditionsweingüter“ und macht seit Jahren herausragende Weine. 100% Handlese. Die Ried (Weinberg) Thal hat Kalk- und Lössböden. Der Wein wird aus 80 Jahre alten Reben gemacht. Helle kalkige Nase, zart floral, Baublüten, weiße Tropenfrucht, ein Hauch von gelbem Apfel, mit feinen Kräuternuancen. Am Gaumen fein, angedeutete Fruchtsüße, elegante Säurestruktur, Marille, Quitte, Mineralität, kompakt.

The family winery is a member of the quality association "Österreichische Traditionsweingüter" and has been making outstanding wines for years. 100% hand picked. The Ried (vineyard) Thal has lime and loess soils. The wine is made from 80 year old vines. Bright chalky nose, delicate floral, tree blossoms, white tropical fruit, a hint of yellow apple, with subtle herbal nuances. On the palate fine, implied fruit sweetness, elegant acid structure, apricot, quince, minerality, compact.

Riesling Langenloiser 2020 | Kamptal | Hiedler

30,00€

Handlese. Mehrmonatige Reife auf der Feinhefe. Duft von roten Pfirsichen und etwas Mango, gelbe Kirschen, zart floral, Orangenblüten, Bergamotte. Ungemein saftig und klar am Gaumen, Weingartenpfirsich, Ananas, Zitronengras, mundfüllend und frisch. Maturation on the fine lees for several months. A fragrance of red peaches and some mango, yellow cherries, delicately floral, orange blossom, bergamot. Immensely juicy and clear on the palate, vineyard peach in pure culture, pineapple, lemongrass, mouth-filling and refreshing, pleasant fruit-acid play.

Riesling Ried Heiligenstein 1.ÖTW (erste Lage) 2019 | Kamptal | Hiedler

65,00€

Die international bekannteste Weinbergslage Österreichs. Ein Weinberg, der wie kein anderer das Kamptaler Landschaftsbild prägt. Einzigartige geologische Formation innerhalb Europas. Die Reben wurzeln in Sedimenten aus Sandsteinkonglomerat mit Einschlüssen roter Arkosen und vulkanischer Quarzporphyre. 280 Millionen Jahre alter unverändert erhalten gebliebener Permbooden. 60 Jahre alte Rebstöcke. Reichhaltige und vielschichtige Nase, reife Zitrusfrucht, Ananas, etwas Mango, feine Noten von Safran und Kurkuma, florale Anklänge. Am Gaumen dicht und seidig, gelbfruchtig, Physalis, Zitrus, extraktsüß, saftiges Frucht-Säure-Spiel, Eleganz.